

¿QUÉ APRENDI?

APRENDI LA RELACIÓN QUE TIENE LO NEUROFISIOLOGICO CON LO SOCIOCULTURAL, EN ESPECIAL EL COMO ALGUNOS ESTUDIAN HAN DEMOSTRADO O SE HABLA DE TEORIAS EN LAS QUE EL CEREBRO TIENE UN DESARROLLO DE ACUERDO A LA VIDA SOCIO-HISTORICA QUE TIENE CADA PERSONA

¿CÓMO ME SENTÍ?

ME GUSTO MUCHO ESTE TEMA YA QUE A MI EN LO PERSONAL TODO LO QUE ESTA RELACIONADO CON NEURO ME GUSTA MUCHO, Y CREO QUE RELACIONARLO CON TEORIAS COMO LA TEORIA SOCIOCULTURAL HACE QUE ME GUSTE Y ME INTERESE MAS.
ME HUBIERA GUSTADO QUE EL TIEMPO DEDICADO A ESTA CLASE FUERA MAYOR, Y QUE NO SE DIERA TAN RAPIDO COMO FUE.